
ATA 02/2025

CONSELHO FISCAL

REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos dezenove dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, às treze horas e trinta

minutos,  reuniram-se,  virtualmente,  via  Google  Meet,  o  Conselho  Fiscal  do  Prev-Esteio,

nomeado pela Portaria nº 1578/2023 de 09 de março de 2023 que designou os representantes:

I - Um representante do Poder Executvo: Titular: Ricardo Marcelino Vieira; Suplente: Tiane

Lorenzini  Baum. II  -  Um representante  do Poder Legislatvo:  Titular:  Roberto Carlos  Damo;

Suplente:  Natalia  Ostjen Gonçalves.  III  -  Um representante  da entdade de classe  -  SISME:

Titular: Kênia Carvalho da Silva. Partciparam da reunião ordinária os membros Kênia Carvalho

da Silva (ttular representante da entdade de classe – SISME), Ricardo Marcelino Vieira (ttular

representante do Poder Executvo) e  Roberto Carlos  Damo (ttular  representante  do Poder

Legislatvo).   A  reunião  contou  com a  presença  de  André  Luis  Llantada  de  Moura,  Gestor

Financeiro  e  Presidente do  Comitê  de Investmentos.  Analisamos  o relatório  de gestão de

investmentos do mês de JANEIRO da SMI consultoria de investmentos, citando a rentabilidade

da carteira no mês de JANEIRO em  1,03% positvo,  atngindo rentabilidade acima da meta

atuarial  que  se  traduz  em  0,59%.  Em  JANEIRO  concluiu-se  com  patrimônio  líquido  de  R$

252.533.564,11  (duzentos  e  cinquenta  e  dois  milhões,  quinhentos  e  trinta  e  três  mil,

quinhentos e sessenta e quatro reais e onze centavos centavos). A superação da meta atuarial

se deu principalmente em decorrência da infação controlada e queda dos juros futuros. O

repasse  da  patronal  se  mantém  regularizado.  A  aplicabilidade  da  carteira  se  confrma  na

proporção  de  32,55%  em  ttulos  públicos  e  67,45%  em  fundos  de  renda  fxa.  Eu,  Kênia

Carvalho,  informei  aos  partcipantes  presentes  que informei  ao SISME que façam a  minha

substtuição neste conselho, considerando que hoje é minha últma partcipação, estarei me

desligando por vontade própria e por demandas pessoais.  Após apresentado e analisado o

Relatório de Gestão de Investmentos do mês de JANEIRO de 2025 do PrevEsteio, o mesmo foi

aprovado. Nada mais tendo a constar, foi encerrada a reunião a qual eu, Kênia Carvalho da

Silva, digitei a presente ata que vai assinada por todos os partcipantes: 

Kênia Carvalho da Silva

Ricardo Marcelino Vieira

Roberto Carlos Damo

André Luis Llantada de Moura


